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据新华社电 中国钢管舞国家队25
日消息，法国时间24日晚法国钢管舞艺术
大赛在巴黎落下帷幕，中国队队员孙健和
柯宏分别夺得了男单冠军和季军，这是中
国选手首次在这项世界钢管舞顶级大赛中
夺得冠军。

法国钢管舞艺术大赛是世界最高水平
的钢管舞比赛之一。比赛打分分为艺术

分、难度分和完成分，以甄别选手艺术指
数、难度程度和完成质量。今年是中国队
首次派选手参赛，只参加男单项目的角
逐。最终2014年钢管舞世锦赛第四名孙
健力克众多高手夺得了冠军，他的队友柯
宏则获得第三名。柯宏曾在2016年夺得
世界锦标赛的冠军，这也是中国钢管舞国
家队首次在国际赛事上夺冠。

今年2月当选中国篮协主席后，姚明曾表
态要将自己手中的上海东方篮球俱乐部的股
权转让出去。半年过去了，离新赛季开始已不
足一个月，据媒体报道称，姚明手中的上海东
方篮球俱乐部的股份却还一股未少，已经协议
转让的不到40%的股份，那还是在他担任篮协
主席前转让的。

据报道，姚明手中的东方篮球俱乐部的股
权暂时难以成交，主要是受两个方面影响。一
是新的投资者都不想只做大股东，希望能获得
东方篮球俱乐部的全部股权。而姚明手中只
有约60%股权。二是新股东要得到全部股权，
必须要让华人文化、光大资本、哔哩哔哩等小
股东愿意出售自己手中的股权。这最终还是
一个股权价格的问题。

那么上海男篮到底值多少钱？圈内流行

的说法，至少五六个亿。其主要评估依据是，
两年前北控集团收购CBA垫底球队重庆队，
也要花两个亿。上海男篮曾夺得过全国冠军、
其历史底蕴和城市地位，是重庆队难以企及
的。估值高于重庆队一两倍，应该也不算离
谱。

这种情况下，对于东方俱乐部的股权转让
问题，即使姚明愿以较低的价格转让，也难以
转让成功。他必须兼顾俱乐部其它股东的利
益。自从广州龙狮篮球俱乐部（原佛山队）这
个月在新三版挂牌上市后，篮球俱乐部股权价
格的上升空间有了更高的想象余地，龙狮篮球
上市前一度估值达到20个亿。这也大大提升
了上海东方篮球俱乐部的估值空间。现在，新
的投资者要在短期内拿下上海男篮的所有股
权，很可能要花10亿。 王一
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刊文介绍，天津市体育局表示：“全运奖牌少一两

块无所谓，但泰达绝不能降级！”也许是听到了这

样的“风声”，延边连忙给中国足协发函，矛头指向

“某直辖市德比”，延边认为该市体育局领导公开

表态，“发出不负责任的指示，公然蔑视体育公平

竞赛精神，涉嫌操纵比赛”，“建议足协相关部门尽

快介入调查干预，召开紧急会议予以警示、制止，

并对比赛予以高度关注。”

然而，延边担心的事情还是发生了。9月23

日，在延边队主场以1：0击
败辽足之后的4个小

时，“天津德比战”以泰达4：1击
败权健结束。

保级对手泰达全取3分，意味着延边的胜利

成为无用功。在逃离降级区仅仅4个小时后，延

边重返原点。

从牌面实力上看，权健正在冲击亚冠，泰达则

是保级队伍……不过，足球场上以弱胜强的例子

比比皆是，没有任何证据表明这场比赛就是“默契

球”，《天津日报》赛后打出了意味深长的大标题

——“谢天谢地谢谢你”！

目前，泰达和延边同积19分
，排名分列倒数

第二、三位。相比延边，少赛一轮的泰达似乎更有

保级优势。

天津德比战后，卡纳瓦罗的态度耐心寻味。

“这场比赛失利的责任完全在我，是我没有告诫队

员应该怎样去踢这样的比赛，以至于我们全场被

动。”作为权健主帅，卡纳瓦罗赛后主动揽责，“这

场比赛是我执教权健以来，球队踢得最差的一场，

没有之一。如果可以的话，我真想换掉11个
队

员，我在训练中要求的东西，根本没有在比赛中体

现出来。”这是权健自进入中超以来，首次单场联

赛净吞四弹，同时也是卡纳瓦罗第一次公开承认

自己失败。如果单看卡纳瓦罗在新闻发布会的文

字实录，一定会让人以为，卡帅眉头紧锁、表情严

肃，然而，事实完全相反，在点评比赛时，意大利人

始终神态轻松，甚至还面带笑意。

很忙的也

天津德比打默契球？

泰达4:1击
败权健，暂时逃离降级区
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昨晚，中国足协新闻办通

过官方微博表示，足协将针对
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天津泰达亿利与

天津权健的“天津德比”启动

调查程序。如发现任何违背

公平竞赛的违纪行为，中国足

协将依法依规进行严肃处理。

中国足协新闻办在官方

微博中写道：“《中国足协将针

对天津德比赛启动调查程序》

针对中超联赛第26轮
天津泰

达亿利和天津权健的比赛，根

据相关反映，中国足协已启动

相应调查程序，近日将组成由

中国足协竞赛、法务部门以及

道德与公平竞赛委员会、纪律

委员会等方面组成的专项调

查组，对这场比赛进行取证调

查。在下一步调查中，如发现

任何违背公平竞赛的违纪行

为，中国足协将依法依规进行

严肃处理。”

昨晚，中国足协新闻办通过官方微博发

布了一则声明，中国足协目前已经决定对本

轮中超联赛建业主场赛前宗教人士“作法”一

事进行调查，要求建业俱乐部就这一事件提

交情况说明。

中国足协新闻办在官方微博中写道：

“《向神仙求助，不如靠拼搏赢胜局》9月
23

日，根据媒体报道与网传视频、照片，若干宗

教人士出现在河南建业主场航海体育场举行

宗教活动。中国足协已对此事进行调查，要

求俱乐部就这一事件提交情况说明，并约谈

有关俱乐部。足球场地并非宗教活动场所，

在公开的体育竞技场地举办类似活动，既不

恰当更不符合职业足球的形象。与其向神仙

‘场外求助’，不如通过自身努力，以场上拼搏

赢得胜利。中国足协倡导，让足球回归本真，

同时也呼吁广大球迷，理性为主队欢呼助威，

享受足球纯粹快乐。”

本轮赛前，网上曝出，河南建业球迷会组

织“大师”十多人来到球队主场航海体育场

“作法”。而这一事件也迅速在中国足球圈发

酵，中国足协此番发文呼吁让足球回归本真，

希望广大球迷能理性为主队欢呼助威，享受

足球纯粹快乐。

淞沪
足协宣布调查建业主场“作法”

让足球回归本真

2017赛季中超进入尾声阶段，相比争冠形势，保级军团的大戏更为精彩。9月23日，延边富德在

主场以1：0小胜辽足，暂时逃离降级区。不过，延边人的喜悦仅仅维持了4个小时，保级竞争对手泰达

就在“天津德比战”中以4：1击败权健。据了解，延边在赛前曾致函中国足协，恳请足协介入监管和调

查。
从目前来看，今年中超降级的两支球队将在辽足、延边富德和天津泰达之间产生。而每年联赛尾

声阶段，由于牵涉保级大战，因此总会出现许多争议性较大的比赛，今年也不例外。

钟和

厉害了！我的钢管舞国家队
中国男选手夺法国钢管舞大赛冠军

孙健孙健（（右右））

收购上海男篮可能得花10亿
曝姚明仍是球队大股东，球队股权转让不顺利
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正在冲击亚冠的权健被保级球队泰达虐了
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